

Units: mm	Actual Scale	History: V01: For production based on brief : "C19150US_KDUS_brief manual_190610"
Printing colors :		
AW		

EN

Restricted Use of Electronic Devices

Read the manual carefully before using the Kurio NEXT tablet and pay attention to the following instructions. Failure to follow these instructions may result in damage to the tablet or personal injury.

Privacy Policy

We will not collect or use your email address when activating your KURIO NEXT and keep your email address confidential. We will not share your email address with third parties without your consent.

Warnings

- Do not use the Kurio NEXT tablet in the following situations:
 - When driving or operating machinery.
 - When using the Kurio NEXT tablet in the presence of children.
 - When using the Kurio NEXT tablet in the presence of pets.
 - When using the Kurio NEXT tablet in the presence of fire or other hazards.

Tips and Recommendations

- Use the Kurio NEXT tablet in a well-ventilated area.
- Do not use the Kurio NEXT tablet in the presence of children.
- Do not use the Kurio NEXT tablet in the presence of pets.
- Do not use the Kurio NEXT tablet in the presence of fire or other hazards.

FCC statement

This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference that may be received, including interference from unlicensed personal devices operating in the same frequency band.

RF exposure information (SAR)

The Specific Absorption Rate (SAR) is a measure of the rate at which energy is absorbed by the human body when exposed to an electromagnetic field. The Federal Communications Commission (FCC) has established a limit for SAR of 1.6 W/kg for mobile phones. The Kurio NEXT tablet has been tested and found to comply with this limit.

IC Statement

This device complies with the ICES-003 and ICES-005 requirements. It does not interfere with radio communications and is not susceptible to such interference.

Tech Support & Warranty Information

For technical support, please contact our customer service team at 1-800-368-3683. For warranty information, please visit our website at www.kurioworld.com.

Copyrights

© 2019 Kurio Interactive, Inc. All rights reserved. Kurio, the Kurio logo, and Kurio NEXT are trademarks of Kurio Interactive, Inc. All other trademarks are the property of their respective owners.

Kurio NEXT

THE ULTIMATE TABLET FOR KIDS

SETUP GUIDE

Interface

IMPORTANT INFORMATION - Please read before setting up your tablet

- Read the manual carefully before using the Kurio NEXT tablet.
- Do not use the Kurio NEXT tablet in the presence of children.
- Do not use the Kurio NEXT tablet in the presence of pets.
- Do not use the Kurio NEXT tablet in the presence of fire or other hazards.

FR

Utilisation restreinte des appareils électroniques

Lisez attentivement le manuel avant d'utiliser la tablette KURIO NEXT et respectez les instructions suivantes. Le non-respect de ces instructions peut entraîner des dommages à la tablette ou des blessures personnelles.

Politique de confidentialité

Nous ne collectons ni ne divulguons votre adresse e-mail lors de l'activation de votre KURIO NEXT. Nous conservons votre adresse e-mail confidentielle. Nous ne la divulguons pas à des tiers sans votre consentement.

Conseils et recommandations

- Utilisez la tablette KURIO NEXT dans un environnement bien ventilé.
- N'utilisez pas la tablette KURIO NEXT en présence d'enfants.
- N'utilisez pas la tablette KURIO NEXT en présence de animaux domestiques.
- N'utilisez pas la tablette KURIO NEXT en présence de feu ou d'autres dangers.

FCC statement

Cet appareil est conforme à la partie 15 des Règles de la FCC. Son utilisation est soumise aux conditions suivantes : (1) cet appareil ne doit pas causer d'interférences nuisibles, et (2) cet appareil doit accepter toute interférence, y compris celle provenant d'appareils personnels non autorisés opérant dans la même bande de fréquence.

RF exposure information (SAR)

Le Taux d'Absorption Spécifique (SAR) mesure le taux auquel l'énergie est absorbée par le corps humain lorsqu'il est exposé à un champ électromagnétique. La Commission fédérale des communications (FCC) a établi une limite de SAR de 1,6 W/kg pour les téléphones mobiles. La tablette KURIO NEXT a été testée et s'est avérée conforme à cette limite.

IC statement

Cet appareil est conforme aux exigences de la norme ICES-003 et ICES-005. Il ne perturbe pas les communications radio et n'est pas sensible à de telles interférences.

Soutien technique et renseignements au sujet de la garantie

Pour obtenir de l'aide technique, contactez notre équipe de service à la clientèle au 1-800-368-3683. Pour plus de renseignements sur la garantie, visitez notre site Web à www.kurioworld.com.

Copyrights

© 2019 Kurio Interactive, Inc. Tous droits réservés. Kurio, le logo Kurio et KURIO NEXT sont des marques de Kurio Interactive, Inc. Tous les autres droits de propriété intellectuelle sont réservés à leurs propriétaires respectifs.

Kurio NEXT

LA ULTIME TABLETTE POUR ENFANTS

GUIDE D'UTILISATION

Interface

IMPORTANT INFORMATION - Veuillez lire avant de commencer avec votre tablette

- Lisez attentivement le manuel avant d'utiliser la tablette KURIO NEXT.
- N'utilisez pas la tablette KURIO NEXT en présence d'enfants.
- N'utilisez pas la tablette KURIO NEXT en présence de animaux domestiques.
- N'utilisez pas la tablette KURIO NEXT en présence de feu ou d'autres dangers.

Installation & Update

Kurio setup

Remove the film before use.

Setup your child profile

Click on the "Setup" button to create a new child profile.

Kurio child mode interface

The Kurio child mode interface is designed to be easy to use for children. It features large, colorful icons and simple navigation options.

KURIO GENIUS™ Overview

Main menu

The Main menu provides quick access to the most frequently used features of the KURIO GENIUS™ system.

Application management

You can manage the applications installed on the KURIO GENIUS™ system through the Application management screen.

Time control

The Time control feature allows you to set limits on the amount of time your child can spend using the KURIO GENIUS™ system.

Web access

The Web access feature allows you to manage the websites that your child can access through the KURIO GENIUS™ system.

Web access menu

Using the micro SD card

You can use a micro SD card to store additional content on the KURIO GENIUS™ system.

Warning

Do not use the KURIO GENIUS™ system in the presence of children, pets, or fire. Do not use the KURIO GENIUS™ system in the presence of children, pets, or fire.

FR

Utilisation restreinte des appareils électroniques

Lisez attentivement le manuel avant d'utiliser la tablette KURIO NEXT et respectez les instructions suivantes. Le non-respect de ces instructions peut entraîner des dommages à la tablette ou des blessures personnelles.

Politique de confidentialité

Nous ne collectons ni ne divulguons votre adresse e-mail lors de l'activation de votre KURIO NEXT. Nous conservons votre adresse e-mail confidentielle. Nous ne la divulguons pas à des tiers sans votre consentement.

Conseils et recommandations

- Utilisez la tablette KURIO NEXT dans un environnement bien ventilé.
- N'utilisez pas la tablette KURIO NEXT en présence d'enfants.
- N'utilisez pas la tablette KURIO NEXT en présence de animaux domestiques.
- N'utilisez pas la tablette KURIO NEXT en présence de feu ou d'autres dangers.

FCC statement

Cet appareil est conforme à la partie 15 des Règles de la FCC. Son utilisation est soumise aux conditions suivantes : (1) cet appareil ne doit pas causer d'interférences nuisibles, et (2) cet appareil doit accepter toute interférence, y compris celle provenant d'appareils personnels non autorisés opérant dans la même bande de fréquence.

RF exposure information (SAR)

Le Taux d'Absorption Spécifique (SAR) mesure le taux auquel l'énergie est absorbée par le corps humain lorsqu'il est exposé à un champ électromagnétique. La Commission fédérale des communications (FCC) a établi une limite de SAR de 1,6 W/kg pour les téléphones mobiles. La tablette KURIO NEXT a été testée et s'est avérée conforme à cette limite.

IC statement

Cet appareil est conforme aux exigences de la norme ICES-003 et ICES-005. Il ne perturbe pas les communications radio et n'est pas sensible à de telles interférences.

Soutien technique et renseignements au sujet de la garantie

Pour obtenir de l'aide technique, contactez notre équipe de service à la clientèle au 1-800-368-3683. Pour plus de renseignements sur la garantie, visitez notre site Web à www.kurioworld.com.

Copyrights

© 2019 Kurio Interactive, Inc. Tous droits réservés. Kurio, le logo Kurio et KURIO NEXT sont des marques de Kurio Interactive, Inc. Tous les autres droits de propriété intellectuelle sont réservés à leurs propriétaires respectifs.

Kurio NEXT

LA ULTIME TABLETTE POUR ENFANTS

GUIDE D'UTILISATION

Interface

IMPORTANT INFORMATION - Veuillez lire avant de commencer avec votre tablette

- Lisez attentivement le manuel avant d'utiliser la tablette KURIO NEXT.
- N'utilisez pas la tablette KURIO NEXT en présence d'enfants.
- N'utilisez pas la tablette KURIO NEXT en présence de animaux domestiques.
- N'utilisez pas la tablette KURIO NEXT en présence de feu ou d'autres dangers.

Installation et mise à jour

Configuration de KURIO

Retirez le film avant utilisation.

Configurer le profil de votre enfant

Cliquez sur le bouton "Configurer" pour créer un nouveau profil d'enfant.

Interface enfant

L'interface enfant de KURIO GENIUS™ est conçue pour être facile à utiliser pour les enfants. Elle dispose de grandes icônes colorées et de options de navigation simples.

Présentation de KURIO GENIUS™

Menu principal

Le menu principal offre un accès rapide aux fonctionnalités les plus utilisées du système KURIO GENIUS™.

Gestion des applications

Vous pouvez gérer les applications installées sur le KURIO GENIUS™ à l'aide de l'écran de gestion des applications.

Contrôle du temps

La fonction de contrôle du temps vous permet de définir des limites sur le temps que votre enfant peut passer à utiliser le KURIO GENIUS™.

Accès Web

La fonction d'accès Web vous permet de gérer les sites Web que votre enfant peut visiter à travers le KURIO GENIUS™.

Menu "Accès Web"

Utilisation de la carte microSD

Vous pouvez utiliser une carte microSD pour stocker du contenu supplémentaire sur le KURIO GENIUS™.

Avertissement

N'utilisez pas le KURIO GENIUS™ en présence d'enfants, d'animaux domestiques ou de feu. N'utilisez pas le KURIO GENIUS™ en présence d'enfants, d'animaux domestiques ou de feu.